

Jahresbericht 2014

I- Gesundheit

A. Deutschland

In diesem Jahr gab es keine Aktivitäten in diesem Bereich in Deutschland.

B. Ausland

Große Spende für Benin

Im Januar 2014 fand in Gießen, Deutschland die Übergabe einer großen Sachspende für Benin statt. Gespendet wurden Untersuchungsliegen, Babywaagen, Beatmungsgeräte, Blutdruckgeräte, Rollstühle, Gehstöcke, etc....

Herr Marcel Dossou nahm die medizinischen Geräte und Produkte in Empfang und hat den weiteren Transport nach Cotonou organisiert. Diesmal waren wir in der Lage eine ganze Krankenstation in Afrika zu versorgen.

II- Bildung und Soziales

A. Deutschland

Lehrerin aus NRW in Kamerun

Im Frühjahr 2014 hat eine Lehrerin aus NRW (Hameln) durch unsere Vermittlung ein 1-monatiges Praktikum in der Schule „Les Pigeons“ in Yaounde im Bereich Leitung und Lehre absolvieren können.

B. Ausland

In diesem Jahr gab es keine Aktivitäten in diesem Bereich.